



SUCESIÓN PRESIDENCIAL

OPOSICIÓN,
CON MÁS
CANDIDATOS
QUE
SIMPATIZANTES.
PÁG. 35



SUCESIÓN NO SERÁ ABURRIDA, ASEGURA

La oposición tiene más candidatos que simpatizantes: AMLO

Visita Campeche y da espaldarazo a la gobernadora Layda Sansores

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La sucesión presidencial no será un proceso aburrido, porque dentro de la oposición hay casi 50 candidatos que se disputarían la candidatura del bloque Va por México, mientras Morena sólo tiene cinco, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia matutina de ayer, realizada en Campeche.

“Los del bloque conservador tienen más candidatos que simpatizantes. No va a estar aburrido, va a estar interesante, porque son como 50; acá nada más son cinco, no veo más, puede ser que 10, pero se resuelven sin problema”, expresó en referencia a que el partido que fundó resolverá su candidatura por encuesta.

Ante la lista de posibles aspirantes de Va por México, la cual él mismo ha dado a conocer con base en menciones públicas, reiteró que aquellos

“No tengo problemas con Monreal, no tengo problemas con Noroña”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

que piensen que pueden irse a la oposición, si no salen ganadores de la encuesta en Morena, “no la van a tener fácil”, como podría ser Ricardo Monreal, coordinador la bancada en el Senado.

Perfiló que se “va a topar” con Margarita Zavala o con Lilly Téllez, aunque a la vez consideró que todos sus perfiles a candidatos no son más que un “truco”, pues “sólo buscan llegar a la lista de plurinominales para el Congreso”.

Sin embargo, el mandatario también acotó que no tiene confrontación con Ricardo Monreal, el cual ha confesado que tiene año y medio sin mediar palabra con el Ejecutivo.

“No tengo problemas con Monreal, no tengo problemas con (Gerardo Fernández) Noroña”, expresó también en referencia al otro aspirante presidencial de la 4T.

Aun con ello, y al estar en Campeche, dio su espaldarazo a la gobernadora Layda Sansores, quien ha tenido diferencias con el líder morenista en el Senado, la cual a la vez agradeció el respaldo y aseguró que López Obrador es “un hombre de otra dimensión política”.

“Nunca perdí la esperanza. Andrés Manuel nos enseñó que, aun en el fondo del cenote, donde viva la verdadera oscuridad, puedes encontrar luz”, dijo.

En tanto, el mandatario, al ser cuestionado por el llamado que hizo el Instituto Nacional Electoral (INE) a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, para que pida a sus seguidores abstenerse de hacer propaganda a favor de ella, el mandatario ironizó con que el “INE no se toca”.

Además, consideró que el instituto “siempre ha fungido como árbitro imparcial”, y que si él está en la Presidencia “no es por el INE, sino por el pueblo”.